



Funcionarios de Gendarmería se suman a casos de licencias

Siete funcionarios de Gendarmería en la región de Tarapacá se sumaron a los casos de trabajadores de instituciones públicas que habrían viajado fuera del país estando con licencia médica durante el periodo 2023-2024.

La Contraloría General de la República, en el mes de mayo, dio a conocer que más de 25 mil funcionarios de distintas entidades públicas, hicieron mal uso de la licencia médica, por lo cual solicitó realizar sumarios a los funciona-

rios que habrían viajado al extranjero estando con reposo médico.

Al respecto, el Seremi de Justicia y Derechos Humanos de Tarapacá, Pablo Valenzuela, confirmó que actualmente se están realizando sumarios administrativos a funcionarios de Gendarmería en Tarapacá.

“Como es de público conocimiento, y a raíz de la información solicitada por la Contraloría General de la República, los distintos servicios del sector Justicia hicieron llegar los antece-

dentos referidos al uso de licencias médicas. En este contexto, se dio inicio a las investigaciones correspondientes”.

Además, la autoridad regional aclaró que los funcionarios que están siendo sumariados era personal civil de la institución: “En particular, se están desarrollando sumarios administrativos que involucran a funcionarios de Planta III, es decir, personal civil de Gendarmería. Por tratarse de un proceso en curso y con carácter reserva-



SIETE FUNCIONARIOS CIVILES DE GENDARMERIA ESTÁN SIENDO SUMARIADOS POR CASO DE LICENCIAS.

do, no es posible entregar mayores detalles. En la región de Tarapacá podemos confirmar que hay siete casos en revisión”.

El proceso de investigación correspondiente es de carácter reservado, por lo tanto, no se puede conocer quiénes son los funciona-

rios que están siendo sumariados por la institución para verificar su salida fuera del país estando con licencia médica.

AGENCIA UNO